
竜王東小学校 学 校 だ よ り
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平成３０年 ２月２０日 （文責:校長 大柴）

運動の広場（長縄運動）

最終の授業参観・学年ＰＴＡ総会がありました。
第３学期も中盤に入り，残りもあと２０数日となりました。

各学年での最終となる年度末の授業参観と学年ＰＴＡ総会が
行われました。５・６年生は８日(木)に，１・２年生は１３日
(火) に，３・４年生は１５日(木)の実施でした。１年間の中でも
とりわけ寒さが厳しい時期と重なり，インフルエンザやかぜの
はやる心配もありましたが，滞りなく進められました。どの学年の
授業参観でも，子どもたちの一年間の成長を感じさせる内容となりました。
参観後の学年ＰＴＡ総会では，学習面や生活面での成長の確認や会計報告，学年ＰＴＡ活

動の報告がありました。各学年の役員さんには，様々なところでご支援やご協力をいただき
ありがとうございました。また，新年度の役員さんには，４月からのご協力をお願いいたし
ます。

各学年の授業参観
１年生…生活科「できるようになったこと」発表会で上達したことを発表しました。
２年生…生活科「明日へダッシュ」で小さかった頃のことを発表し合いました。
３年生…豊富郷土資料館の見学を生かして，社会科で道具の新旧を確かめられました。
４年生…「二分の一成人式」での出し物やメッセージ渡しにより感謝の念を伝えました。
５年生…算数で「一筆がきできる形」「一筆がきできない形」の不思議さを学びました。
６年生…小学校最後の授業参観は「親に感謝する会」を計画し，気持ちを届けました。

「感謝」を伝える６年生最後の取組
授業参観では，家の方々への「ありがとう」のメッ

セージを届けた６年生ですが，「卒業まで，あと○○
日」の合い言葉を胸に，残り少なくなっていく小学校
での日々を大切にしながら過ごしています。そして，
「感謝」をキーワードにして，卒業までの諸行事を分
担して最後の頑張りを発揮しようと努力しています。
学年全員が一人一役で分担しました。卒業アルバム

の係として，写真や文集を工夫する係，体育館ステー
ジに残すステージバックの絵を仕上げる係，感謝を親
に伝える会の係（…これが授業参観でした。）先生方
へ感謝の気持ちを伝える会の係，学校への愛校作業に
より修理や片付けなどを計画・実行する係，低学年生
と遊んだりして交流する係，卒業式の呼びかけで在校

制作中の「ステージバック」の絵 生や先生方への言葉を考える係のそれぞれです。
６年間の長きにわたる学校生活の思い出はそれぞれに感慨深いものがあろうと考えられま

す。学校生活を彩り豊かにしてくれた人やものに感謝の念を抱いて行動を起こして行くこと
の素晴らしさに拍手を送っていきたいと思います。最後に大きく輝いていくことを期待しま
す。
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５年生 ＹＢＳで社会科見学
５年生が，１月２５日（木）に「社会科見学」に行っ
てきました。見学先は「ＹＢＳ 山梨放送」で，番組
が作られ放送されていくまでの様子をしっかりと学習
してくることができました。この見学を契機に，ニュ
ース番組の裏側をよく理解し，テレビ放送にも関心を
高めることができました。

４年生 中国「小熊合唱団」との交流会
４年生は，２月１日（木） に竜王東小を訪問してきた中国

北京の「小熊合唱団」一行と の交流会に参加しました。お互
いに合唱曲などを発表し合い 交流が深まりました。「やはたい
ぬ」も登場したので，合唱団 一行は，とてもうれしそうでし
た。１～３年生の見送りに笑 顔で応えていた一行は，雪が心
配されたので空港へ急ぎ，帰 国の途につきました。小さな「国
際交流」でしたが，心に残る ふれあいの場となりました。

３年生 豊富郷土資料館へ
３年生は，２月６日（火）に社会科「昔の道具とくらし」の

学習の一環として，中央市の豊富郷土資料館へ行ってきました。
数多くの昔の道具が展示されている資料館にある道具の一つ

一つに目を見はり，詳しい説明に耳を傾けることができました。
事前に学習してきたことを生かして現地での実物見学の機会は
とても効果的を高めてくれました。授業参観でも，その見学を
生かした学習を見てもらうことができました。

２年生 サッカー教室
２年生対象の「ヴァンフォーレ甲府 サッカー教室」が１月

２９日（月）にありました。プロのサッカー選手による指導で
ボールの扱い方が上手になりました。
また，ボールに慣れた後は，自分たちでグループ分けしての

ミニゲームで盛り上がる時間もあり，あっと言う間の楽しい教
室でした。しっかりと聞き，良く理解した上での実技は確かな
ものになると実感した２年生でした。

１年生 「昔の遊びの会」
１月３０日（火）に１年生の生活科「あそびの会」が行われま

した。地域の方々や保護者に参加していただき，ゴムとび・ビー
玉・めんこ・あやとり・おはじき・お手玉・けん玉・まりつきな
どの昔の遊びを教えてもらい，いっしょに遊んでいただく貴重な
機会となりました。大人の方との楽しい時間を過ごすことができ
ました。その後は，体験できなかった遊びの教え合いが活発にな
りました。それによって，伝え合いの技術も高まりました。

真剣に話し合えた児童総会
年度末の児童総会が２月２日（金）に開かれました。出席は，

３年生以上で，総会に出る前に各学級での活発な話し合いがさ
れていたので，児童会のテーマや取組内容，委員会活動の１年
間の反省についての賛成意見や課題点が数多く出されていまし
た。意見を求める議長の問いかけに，学級全員での「はい。」
が数多く聞かれました。年度当初と年度末の２回しかない児童
総会ですが，全員が前向きに参加し，真剣な話し合いができました。皆で話し合うことの大
切さを学び合う絶好の機会となりました。
児童会役員や委員長も意見に対してのコメントをしっかりと伝えることが

でき，児童会活動への総括が確実にできました。




